



Comment nos ancêtres tuaient-ils les "vampires" ?

publié le 15/03/2009

Descriptif :

Oubliez les pieux en bois dans le cœur. Un crâne, défoncé par une brique violemment introduite dans la bouche, a été découvert dans un ancien cimetière où ont été ensevelies plus de 1 500 victimes de la peste noire en Italie. Selon les archéologues, cette technique était utilisée au Moyen-Âge pour détruire ceux qui passaient pour des vampires.

[Comment nos ancêtres tuaient-ils les "vampires" ?](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.